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REQUERIMENTO N.° 036/9,. 
ExmQ Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

REQUEIRO  àDouta Mesa, cumprido* Re 

gimento, apás ouvido o Soberano Plenário, envio de expe 

Mente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, con 

vocando o Presidente da PROCAF, Dr* Paulo Massa, 	para 

que preste esclarecimentos à Casa quanto ao manilhamento 

do Canal do Bairro Braga 
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JUSTIFICATIVA 

A quest7ao do manilhamento do Bairro Braga tem 

causado uma sárie de controversias quanto a viabilidade 

tácnica do empreendimento. De um lado a Associaç'áo 	dos 

Moradores defendendo a soluço do manilhamento, contestan 

do a validade do obra, e ASAERLA, atravás do seu Presiden 

te. Como responsável e gestora encontramos a PROCAF, pelo 

que se fez necessário 0 devido esclarecimento quanto 	a 

questão. 
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